

- Gewerbe / CIA / Sparkasse -
- Kirchen / Vereine / Institutionen -

Augsburg, im Februar 2010

Aktionstag „Vielfalt in der Friedensstadt“ am 27.02.10

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 25./26. Februar jährt sich die Augsburger Bombennacht von 1944, in der die historische Innenstadt fast völlig zerstört wurde. Mit Sorge sehen wir, dass rechtsextreme Gruppierungen die Opfer des Zweiten Weltkrieges und der NS-Gewaltherrschaft in den letzten Jahren verstärkt für ihre propagandistischen Zwecke missbrauchen. Aktuell ist ein Aufmarsch am 27. Februar angekündigt. Die Stadt Augsburg wird alle rechtlichen Möglichkeiten ausschöpfen, dass diese Veranstaltung nicht stattfindet.

Wir müssen aber auch ein aktives Zeichen dafür setzen, dass Augsburg kein Ort extremer politischer Agitation ist. Mit einem Aktionstag unter dem Motto „Vielfalt in der Friedensstadt“ auf dem Rathausplatz wollen wir gemeinsam mit vielen anderen Akteuren aus der Bürgerschaft für ein weltoffenes und tolerantes Augsburg werben.

Die Aktion findet am 27. Februar von 12 bis 16 Uhr statt. Neben musikalischen Beiträgen und einem Rahmenprogramm werden wir auch Vertreter der demokratischen Parteien und gesellschaftlich relevanter Gruppen darum bitten, bei der Veranstaltung Gesicht zu zeigen. Auch auf anderen Plätzen sind Aktionen geplant, der beigegebene Flyer soll Ihnen als Übersicht dazu dienen.

Bitte unterstützen Sie dieses Anliegen und legen Sie diese Informationen in Ihrem Bereich an geeigneter Stelle auf.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Kurt Gribl